

EKSPOS

Kanit Samapta Polsek Caringin Himbau Warga Waspada Terhadap Curanmor dalam Giat Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 19:19



Kanit Samapta Polsek Caringin Himbau Warga Waspada Terhadap Curanmor dalam Giat Patroli Dialogis

SUKABUMI - Aipda Utep S.AP., Kanit Samapta Polsek Caringin, Polres

Sukabumi, melaksanakan giat patroli dialogis di wilayah kerjanya. Dalam kegiatan patroli tersebut, beliau memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap kejahatan curanmor atau pencurian kendaraan bermotor.

Giat patroli dialogis ini menjadi salah satu langkah strategis yang dilakukan oleh Aipda Utep dan Polsek Caringin untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap ancaman kejahatan curanmor. Dengan berkomunikasi secara langsung dengan masyarakat, diharapkan pesan-pesan mengenai pencegahan curanmor dapat lebih efektif disampaikan dan dipahami oleh masyarakat.

"Aipda Utep selaku Kanit Samapta Polsek Caringin senantiasa berupaya untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada warga. Salah satu upaya itu adalah dengan melaksanakan patroli dialogis di wilayah kami," ujar Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, "Dalam patroli ini, kami menghimbau kepada warga untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap keamanan kendaraan bermotor mereka," tambahnya.

Beliau juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya dalam mencegah aksi curanmor. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam melawan kejahatan curanmor. Laporkan segala hal yang mencurigakan, dan selalu tingkatkan kewaspadaan saat meninggalkan kendaraan di tempat umum," sambung Ipda Sugiarto.

Dalam patroli dialogis tersebut, Aipda Utep dan anggota Kanit Samapta Polsek Caringin juga memberikan beberapa tips keamanan kepada warga agar terhindar dari tindak pencurian kendaraan.

Diharapkan dengan patroli dialogis dan himbauan tersebut, masyarakat akan semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan kendaraan bermotor mereka. Keterlibatan aktif warga dalam mencegah kejahatan curanmor diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah Polsek Caringin

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.